

# 30 Avril – Frédéric Girard devient président de France Biotech

*Paris, 30 Avril 2024 - Nouveau visage à la tête de France Biotech. En effet, le conseil d'administration de cette association, qui rassemble les entrepreneurs qui innovent dans la santé, a choisi de désigner Frédéric Girard au poste de président. Il succède à Franck Mouthon qui était le président de France Biotech depuis 2019. Ce dernier est parti diriger la nouvelle agence de programmes pour la recherche en santé de l'Inserm (Institut national de la santé et de la recherche médicale).*

*Passé notamment par les groupes Servier, AstraZeneca et Novartis, Frédéric Girard était déjà membre du conseil d'administration de France Biotech depuis 2019 et vice-président depuis décembre 2021. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, il tentera de faire progresser encore davantage la filière healtech française. «Mon objectif est de renforcer nos étroites collaborations avec l'ensemble des acteurs de la filière, notamment les entrepreneurs, les chercheurs, les experts, les partenaires, les associations de patients, les pouvoirs publics et autorités de santé, pour co-construire notre écosystème de santé, et ainsi apporter de l'innovation et de la transversalité technologique», indique le nouveau président de France Biotech.*

*A ce jour, cette association compte environ 650 entreprises adhérentes, principalement des startups et PME qui innovent dans le secteur de la santé, dans toutes ses dimensions (biotech, medtech, numérique en santé...) et des experts de la filière. Les enjeux du financement, de l'accès au marché, du transfert de technologie ou encore de l'attractivité et de la rétention des talents figurent parmi ses priorités.*

Temps de lecture : minute

---

*30 avril 2024*

---

Article écrit par Maxence Fabrion